

**IMPLEMENTASI NILAI-NILAI YANG
TERKANDUNG DALAM QS. AL AHZAB AYAT 56
DALAM KEGIATAN BARZANJI DI MUSHOLLA
ASY-SYAFI'AH DESA PASIR KECAMATAN MIJE
KABUPATEN DEMAK**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Ilmu Qur'an dan Tafsir (IQT)

Oleh:

INTIDHOMATUL FI'LIYYAH

NIM : 1830110061

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGRAM STUDI ILMU QUR'AN DAN TAFSIR (IQT)
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)432677
Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama : Intidhomatul Fi'liyyah
NIM : 1830110061
Fakultas : Ushuluddin
Program Studi : Ilmu Al-Quran dan Tafsir (IQT)
Judul : Implementasi Nilai-Nilai Yang Terkandung Dalam QS. Al-Ahzab ayat 56 Dalam Kegiatan Barzanji Di Musholla Asy-Syafa'ah Desa Pasir Kecamatan Mijen Kabupaten Demak

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 21 Oktober 2021 sampai dengan 10 Oktober 2022 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 10 Oktober 2022

Dosen Pembimbing,

Dr. Muhammad Nurudin, M. Ag
NIP. 197009291999031001



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : **Intidhomatul Fi'liyyah/1830110061**
 Fakultas/Prodi : **Ushuluddin/Ilmue Al-Qur'an dan Tafsir (IQT)**
 Judul : **Implementasi Nilai-Nilai Yang Terkandung Dalam QS.Al Ahzab Ayat 56 Dalam Kegiatan Barzanji Di Musholla Asy-Syafa'ah Desa Pasir Kecamatan Mijen Kabupaten Demak**

Telah diujikan pada **08 Oktober 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilanjutkan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Adri Efferi, M.Ag.</u> NIP. 197503182000031001 Ketua/Penguji I	16/11-22	
<u>Irzum Farihah, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197601292007012019 Penguji II	18/11-22	
<u>Rinova Cahyandari, M.Psi.</u> NIP. 198811012019032012 Sekretaris Sidang/Penguji III	21/11-22	
<u>Dr. Muhammad Nurudin, M.Ag</u> NIP. 197009291999031001 Dosen Pembimbing	24/11-22	
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I</u> 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	24/11-22	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Intidhomatul Fi'liyyah NIM 1830110061** menyatakan bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi materi yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan ini.

Kudus, 10 Oktober 2022

Penulis,



Intidhomatul Fi'liyyah
NIM : 1830110061

MOTTO

إِنَّ اللَّهَ وَمَلَائِكَتَهُ يُصَلُّونَ عَلَى النَّبِيِّ يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا صَلُّوا

عَلَيْهِ وَسَلِّمُوا تَسْلِيمًا ﴿٥٦﴾

“Sungguh, telah ada pada (diri) Rasulullah itu suri tauladan yang baik bagimu (yaitu) bagi orang yang mengharap (rahmat) Allah dan (kedatangan) hari kiamat dan yang banyak mengingat Allah”¹

(QS. Al-Ahzab [33]: 21)



¹ Al-Qur'an Al-Karim dan Terjemah bahasa Indonesia (pojok), Menara Kudus, Kudus, hal. 420.

PERSEMBAHAN

Yang Utama Dari Segalanya....

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT. yang telah memberi rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya. Sehingga alhamdulillah penulis dapat mencapai sampai titik ini. Sholawat serta salam semoga tetap tercurah pada junjungan kita, nabi kita, tauladan kita, yakni Rasulullah Saw. yang telah membawa kita dari kegelapan menuju cahaya yang cemerlang. Semoga kelak besok mendapat syafa'atnya di hari akhir. *Allahumma Sholli 'Ala Sayyidina Muhammad.*

Kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang yang sangat aku sayangi dan aku cintai, kepada orang yang telah memberi arti dalam hidup saya, perjalanan hidup saya. dengan segala kerendahan hati skripsi ini saya persembahkan kepada :

1. Kedua orang tua tercinta Abah Sonhaji dan Bunda Rianah, yang tanpa lelah senantiasa mendo'akan dan mengorbankan waktu demi putri tercinta, memberikan dukungan, kasih sayang, serta nasehat yang sangat berharga. Terimakasih telah menjadi orang tua yang luar biasa, tanpa kalian peneliti bukanlah siapa-siapa.
2. Teruntuk Mbak tersayang. Mbak Laily Mustaqimah dan suami dan juga keponakan ganteng kakak Afta kalian selalu memberikan motivasi , dukungan dalam hidupku, semoga selalu dalam lindungan-Nya.
3. Teruntuk Mbak tersayang dan tergokil, Mbak Taqiyatur Rohmah dan suami, dan keponakan tercomel, adik Kaila , terimakasih nasehat kalian dan motivasi dukungan selama ini, semoga selalu dalam lindungan-Nya.
4. Teruntuk Adik gantengku tersayang, Adik Azrul yang selalu memberikan semangat dan dukungan dalam hidupku, semoga Allah selalu mempermudah urusanmu dan dalam lindungan-Nya.
5. Abah K.H. Mustamir Abdul Mu'in *al-Hafidz* dan Ummah Sholikhah *al-Hafidzoh* selaku orang tua dan *Murobbi ruhina* di Pondok Pesantren Al-Ghurobaa' yang senantiasa memberikan nasihat dan *wejangan* selama di pondok, semoga dapat barokah ilmu dan ridho dari beliau.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ş/s	ض	D/d	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	اُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	هـ	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء awal	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Ž/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	رَبَّ	Abb	فَلَاقِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبِّ	Rabb	عَالَمِي	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	Al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairi
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	Al-qaḍā'	السَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Alhamdulillahirabbil'alamin, Segala puji bagi Allah SWT Yang telah memberikan kasih, sayang dan kemudahan hingga akhirnya peneliti dapat menyelesaikan penelitian dengan judul implementasi nilai-nilai yang terkandung dalam QS. Al-Ahzab ayat 56 dalam kegiatan barzanji di Desa Pasir Kecamatan Mijen Kabupaten Demak sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Sholawat dan salam kami haturkan kepada suri tauladan ummat Islam yakni baginda Nabi Muhammad s.a.w., semoga kita termasuk umatnya sehingga akan mendapatkan syafa'atnya di hari kiamat nanti.

Atas kehendak Allah SWT, dalam proses penyusunan skripsi ini, peneliti banyak mendapatkan bantuan dan semangat serta saran dan bimbingan dari berbagai pihak. Untuk itu, peneliti sampaikan rasa terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan kebijakan-kebijakan terbaik hingga skripsi ini selesai.
2. Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I selaku Dekan fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
3. Ulfa Rahmawati, M.Pd.I selaku Ketua Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir (IQT) IAIN Kudus.
4. Dr. Muhammad Nurudin, M. Ag, selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah sabar, meluangkan banyak waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan serta arahan kepada peneliti hingga skripsi ini bisa terselesaikan
5. Keluarga besar Civitas Akademik Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus, khususnya para dosen yang sudah berbagi ilmu untuk peneliti.
6. H. Nur Said, S. Ag., MA, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan fasilitas dan pelayanan perpustakaan terbaik yang secara tidak langsung mendukung proses selesainya skripsi ini.

7. Terimakasih untuk para guru dan pak Kyai yang sudah mendoakan anak didik hingga mengantarkan ke gerbang akhir skripsi ini.
8. Terimakasih untuk teman-teman SQ (sahabat Qur'ani) angkatan 2018 , teman seperjuangan toga dan hijaiyyah di Pondok Pesantren Al-Ghurobaa' semoga selalu dalam lindungan-Nya.
9. Keluarga besar IQT-B angkatan 2018 IAIN Kudus yang telah menemani kebersamaan dalam menimba ilmu selama perkuliahan dan senantiasa mengisi hari-hari menjadi lebih menyenangkan. Dan tak lupa teman KKN-IK 2021 Dukuh Gojoyo dan Sekelenting yang sudah menjadi keluarga baruku, semoga selalu dalam lindungan-Nya.
10. Terimakasih untuk teman-teman terdekatku, baik teman pondok, teman kuliah ataupun teman rumah, semoga sukses selalu.
11. Terima kasih untukmu yang selalu ada dan memberikan support untukku dan semoga kita segera dipertemukan di waktu yang tepat.
12. Untuk pembaca yang budiman, semoga dengan membaca skripsi ini pembaca dapat mengambil hikmah dan pelajaran yang ada di dalamnya.
13. Semoga pihak yang telah membantu peneliti yang tidak bisa peneliti sebutkan satu-persatu.

Atas segala jasa, bantuan, serta bimbingan dari beliau-beliau diatas, peneliti hanya bisa mendo'akan semoga Allah SWT memberikan pahala atas kebaikan mereka dengan pahala yang sebaik-baiknya serta mendapatkan rahmat serta hidayahnya baik di dunia maupun di akhirat.

Kudus, 10 Oktober 2022
Peneliti,

Intidhomatul Fi'liyah
NIM : 1830110061